## Hérépian

## De nombreux projets pour l'année qui s'ouvre

En présence des élus de Grand Orb, du maire de Rosis, des gendarmes, pompiers et associations. le maire. Jean-Louis Lafaurie, est revenu, lors de ses vœux à la population, sur les tragiques événements de 2015. Fort de ses dé-"économie et légations tourisme", il a évoqué longuel'intercommunalité ment Grand Orb, ses premiers résultats et ses perspectives.

Pour Hérépian, des projets avec la Sica du Caroux et les Coteaux de Capimont permettraient de mettre à disposition 3 ha aux jeunes agriculteurs. En 2015, les réalisations suivantes ont été menées à bien : éclairage du lotissement Verte-Plaine et avenue Jean-Monet, modernisation du réseau d'eau, nouvelle salle Francois-Granier pour les associations, fresques à l'école, actions de sécurité routières, signalisations, sécurisation du pont du Rieu-Pourquié, vidéosurveillance, panneaux d'infor-



■ Les élus et les employés municipaux au service de la commune.

mations... En 2016, si tout va bien, le PLU sera opérationnel. l'opération "Colorons les facades", les réfections de la clôture du stade et de la passerelle du Rieu-Pourquié devraient être lancées. L'achat de 2500 m<sup>2</sup> de terrain va permettre d'aménager un parking de 50 places ce qui, après concertation, avec la population redonnera aux places leur fonction de lieu de convivialité. Un chantier de 10 maisons HLM va être engagé. Un nouvel accès à la voie verte. avec aire de jeux et city stade pour la jeunesse, est prévu. « Notre pari pour les prochaines années, c'est d'aller travailler à vélo, en toute sécurité, à Lamalou ou à Cavaillé-Coll. Pour rassurer, il n'y aura pas d'augmentation des impôts locaux », a insisté Jean-Louis Lafaurie. Le maire a terminé son allocution en citant Saint-Exupéry : « Pour ce qui est de l'avenir, il ne s'agit pas de le prévoir mais de le rendre possible ».

midilibre.fr